

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Le monde consacré au Sacré-Cœur, 705. — Le désintéressement, 706. — Chronique, 708. — Les retraites ecclésiastiques, 710. — Juifs et Français, 712. — Aveux d'un franc-maçon, 712. — Les Américains à Porto-Rico, 712. — Prêtres français émigrés au Canada pendant la Révolution française, 712. — Un nouveau sanctuaire à Sainte-Anne de Beaupré, 713. — Promenade dans l'Alaska, 714. — Histoire de l'Eglise, 718. — Calendrier, 720. — Memento hebdomadaire, 720.

Le monde consacré au Sacré-Cœur

Léon XIII a adressé à l'univers chrétien, en mai dernier, une lettre Encyclique prescrivant la consécration solennelle au Sacré-Cœur de Jésus, non seulement de l'Eglise catholique, mais du genre humain tout entier.

L'acte s'est accompli à la suite d'un Triduum qui a eu lieu les 9, 10 et 11 juin.

Bien que cette Encyclique ne soit arrivée ici qu'après la date fixée pour le Triduum, la consécration solennelle du diocèse au Sacré-Cœur n'en a pas moins eu lieu le 11 juin, de même que dans les autres diocèses de la province de Québec. Depuis le cinquième Concile de Québec, tenu en 1873, la province de Québec est consacrée au Sacré-Cœur, et tous les ans, le jour de la Solennité du Sacré-Cœur de Jésus, on renouvelle cette consécration à la suite de la procession ordonnée.

L'Encyclique est suivie d'une formule de consécration prescrite par le Souverain Pontife, et que nous jugeons bon de communiquer à nos lecteurs.